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Zitat 

Johann Bögl: "Sehen uns als strategischen Partner des 1. FC Nürnberg"

Johann Bögl ergänzt: "Die Firmengruppe Max Bögl kann viel Know-How aus den
Bereichen Bau und Betrieb von Sportstätten in eine strategische Partnerschaft mit dem
1. FC Nürnberg einbringen." Durch das Zusammenspiel beider Gesellschafter entstünde
eine neue Unternehmung, die sämtliche Anforderungen an den Betrieb und die
ganzheitliche Vermarktung einer Veranstaltungsstätte abdecken würde.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2436415#post2436415

https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=2436415#post2436415

